

Zahlen zu Fälschung und Piraterie

Fälschung und Piraterie schadet den Konsumentinnen und Konsumenten, der Wirtschaft und der öffentliche Hand enorm. Auf dieser Seite finden Sie Zahlen zu den weitreichenden Folgen der Fälschungsindustrie.



- ↓ OECD-Studie «Produktfälschungen, Markenpiraterie und die Schweizer Wirtschaft» (in Englisch) Dieser Bericht der Organisation für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (OECD) aus dem Jahr 2020 zeigt, welche Auswirkungen gefälschte und unerlaubt kopierte Produkte auf die Schweizer Wirtschaft haben. Er untersucht das Ausmass und die Folgen des globalen Handels mit gefälschten Schweizer Produkten. Das Augenmerk liegt auf den vier Schweizer Industriebranchen: Uhrenindustrie, Elektrotechnik-, Maschinenbau- und Metallindustrie, Konsumgüterindustrie und Pharmaindustrie. Die Studie wurde vom Eidgenössischen Institut für Geistiges Eigentum (IGE) in Auftrag gegeben.



- ↓ Broschüre «Produktfälschungen, Markenpiraterie und Schweizer Wirtschaft»